



CASA 5 DORMITORIOS 7 BAÑOS EN BENAHAVÍS

Benahavís

REF# R4801930 – 2.495.000€

5
Beds

7
Baths

733 m²
Built

1217 m²
Terreno

176 m²
Terrace

¡Las primeras impresiones son para impresionar y esta propiedad hace exactamente eso! Rodeada de uno de los campos de golf más impresionantes de la costa, esta residencia se encuentra en una urbanización cerrada de gran prestigio y seguridad que cuenta con servicios de seguridad las 24 horas. Al entrar en el recinto, el camino de entrada bordeado de árboles le lleva hasta la residencia y su entrada principal. El hall de entrada en sí es pasado por alto por un balcón de la planta superior que se extiende a lo largo de la propiedad. El pasillo inferior se divide en 3 direcciones y te lleva a la cocina, por delante en la gran sala de estar con comedor de acompañamiento o a lo largo en el primer dormitorio doble, uno de los 5 en la propiedad. En esta planta baja, la cocina es abierta, espaciosa y ofrece magníficas vistas sobre el valle del golf y la montaña de La Concha. Decorada en cálidos tonos dorados junto a blancos nítidos, la cocina está iluminada de forma natural por amplios ventanales a lo largo de un lateral. En una esquina, la zona de desayuno está rodeada por estas ventanas, lo que la convierte en el lugar perfecto para sentarse a desayunar y disfrutar de las vistas al valle. También hay un amplio lavadero, totalmente equipado con nevera, fregadero y un sinfín de armarios y cajones, lo que garantiza espacio de almacenamiento. La sala de estar es colosal, abierta y exquisitamente amueblada en tonos cremas y azules, creando un ambiente de frescor. 3 grandes sofás ofrecen un montón de lugares para reclinarsse y la habitación está coronada por una chimenea en un extremo. Sutilmente iluminado por luces empotradas en el techo, también hay una

gran cantidad de luz natural que entra a raudales por las puertas acristaladas de las terrazas situadas en el otro extremo. Aquí se encuentra el comedor, con capacidad para diez comensales alrededor de una mesa con vistas a los impresionantes jardines y al valle. En un extremo de la zona de comedor hay acceso directo a una amplia terraza que ofrece vistas aún mayores a La Concha y ofrece asientos de felpa en el aire fresco, todo a la sombra del sol deslumbrante verano. Aquí también se encuentra una mesa de comedor al aire libre para diez personas acompañada de una gran barbacoa, a la que se puede acceder desde la cocina. Esta terraza conduce directamente a los jardines, donde se puede pasear hasta el otro lado de la propiedad, donde se encuentra la piscina en una esquina. Para acompañarla, hay varias tumbonas y otra zona de relax al aire libre a la sombra bajo un cenador pulido, ¡perfecto para tomar un cóctel al fresco! En la terraza, que da a la zona de sofás, hay una sala de TV, más pequeña que el salón principal, pero igual de elegante y acogedora. Esta sala cuenta con una chimenea y, con su acceso directo a la terraza, es luminosa y espaciosa. También con acceso directo a la terraza de la planta baja y a la zona de cenador se encuentra uno de los 5 cautivadores dormitorios dobles. Amueblada en suaves tonos rosas y cremas y con ventanas a lo largo de un lateral, el efecto es delicadamente relajante y tranquilo. Disfruta de la intimidad de su cuarto de baño, decorado con estilo en rosas bebé, cremas y mármol en tonos avena. El efecto es elegante y discreto. El otro dormitorio se encuentra junto al primero y también tiene acceso directo a los jardines. Amueblada en tonos cremas y azules, y con un cuarto de baño privado finamente decorado en tonos neutros, es igual de sofisticada y hermosa que la otra. En la primera planta hay otros dos dormitorios. El primero es suntuoso y está amueblado en suaves tonos neutros. Iluminado por la luz natural que se filtra a través de las puertas acristaladas de la terraza, el efecto es deslumbrante. Con una chimenea abierta en el centro del dormitorio, un amplio vestidor de madera blanca, que conduce a un enorme cuarto de baño, es un paraíso de privacidad y relajación. Con dos lavabos y una bañera elevada rodeada de ventanas, el cuarto de baño es tan colonial como tradicional. El otro dormitorio es tan impresionante como los demás, amueblado en azul real y con estanterías empotradas y un sofá, este dormitorio cuenta con un techo abovedado con iluminación empotrada añadiendo más dramatismo a un hermoso dormitorio. Cuenta con una chimenea abierta para dar calor en invierno y acceso directo a una terraza con vistas a los jardines. El cuarto de baño privado cuenta con dos lavabos, armarios y una bañera de hidromasaje rodeada de ventanas. Bajando a la planta inferior, hay otro dormitorio doble en suite. Limpio y elegante en una paleta de blancos y azules, este dormitorio también se beneficia de un cuarto de baño, decorado en colores tierra y completa con un paseo en la ducha y lavabo amplia unidad. Sorprendentemente, en esta planta también hay una sala de juegos con una mesa de billar de tamaño completo y una zona de estar con una enorme pantalla de cine. Esta residencia es nada menos que increíble - lujosamente decorado junto a un campo de golf y distribuido en 3 plantas, ¡se trata de una chispa de una propiedad!









